

標高500メートルの山のてっぺん。
世羅高原の畑から、
農薬、化学肥料を使わずに育てた採れたての野菜をお届けします。

実は畑は山の中だった…という事実

気持ちのいい11月の日曜日の午後、畑へ行く途中にある水高城池へ歩いて行ってみようと思ってきました。竹の迫の集落から山の中の道路をしばらく行き、次の集落の手前の細い道を水高城池へ向かったのですが、あと一息というところで道が防獣柵でふさがれていて行くことができませんでした。

そこで、山の中の道を畑の方へ歩いてみようと思始めると、集落の端の道路は、ここも防獣柵でふさがれていました。門を開け山道に入ると、しばらくしてガサゴソと音が！ 音のする方を見ると、走って逃げていく何者か(?)の姿が見えました。門を開けて山に入ったら、もうそこは人間の世界ではないということ…(?) 獣除けにラジオをつけて進みましたが、山道が終わるところには、やはり門。門を開け、無事、人間の世界にもどりました。

いつも言葉では“私たちの畑は、山を切り拓いて作られた畑です”と言っていますが、実は、“柵一枚で仕切られた山の中にある”という現実を見た山歩きでした。



〈グリーンピース〉

今年はグリーンピースの芽がきれいに出そろいました。が、いつもはきれいに出そろうスナップエンドウの芽が、半分くらいしか出ていません。



〈あやめ雪カブ〉

初めて作りました。紫外線に当たると紫色に変わる性質のアントシアニンという色素が含まれ、土をかぶせた部分が白く、外に出ている部分が紫色に変化します。

〈12月の野菜〉

- 露地の畑では、白菜、サトイモ、ネギ、小カブ、ハウレン草、赤茎ハウレン草、大根、赤大根、辛味大根(赤)、大浦太ゴボウ、キクイモなどが収穫中。
- 中甸頃から、紅心大根、黒丸大根、辛味大根などの収穫が始まる予定です。
- ハウスの中では、コマツナ、水菜、赤茎ハウレン草、わさび菜、リアスからし菜、赤リアスからし菜などが収穫中です。
- 中甸頃から、ハウレン草、小カブなどの収穫が始まる予定です。

年末年始のお休みについて

12月29日(火)から1月5日(火)まで
野菜の出荷をお休みさせていただきます。

□野菜セットのお休み・変更などありましたら、一週間前までにお知らせくださいますようお願いいたします。

□年始のご挨拶は、フェイスブック、ホームページにてさせていただきますので、年賀状は失礼させていただきます。

今年も一年間、お世話になりました。
新しい年もどうぞよろしくお願いいたします。



〈ソラマメ〉

今年はきれいに芽が出そろいました。次は、露地の畑に定植。冬越しをします。なかなかうまく冬越しができず、試作が続いています。